

# 3月授業参観



本年度の授業参観を三月三日(金)に行いました。普通日ではありましたが、たくさんの方々に参加していただきました。ありがとうございました。

三・四年生の授業参観では、「二分の一人式」を行いました。(右写真)成長した自分のこと、これまで育てていただいたお家の方への感謝の言葉や今後の抱負を述べてお手紙を渡しました。お家の方々も感慨深げに見守っていただき、子どもたちにとっても心温まる時間となりました。

他の学年でも「子どもたちの成長を感じられた」との感想をいただきました。ありがとうございました。

# つるぎのおか

第 9 号  
中島小学校  
校長 大塚真史



授業参観に続いて、PTA臨時総会(左写真)と学級懇談会を行いました。今回のPTA臨時総会では、令和5年度のPTA会長さんと副会長さんを決めました。その場でPTA会長は、北島隆文さん、副会長は、古閑瞬さんと橘千秋さんに決まりました。

新型コロナウイルスが5月に第五類へと移行することに伴い、多くの行事について内容の見直しなどが必要になっていくことが考えられます。たいへんな時期ではありますが、お願いいたします。

# 児童会総会



一年間の児童会の活動を振り返り、来年度に向けての意見交換をする児童会総会を二月十六日(木)に行いました。

まず、やさしく委員会、たくましく委員会、かしこく委員会から今年度の取組と引き継ぎ内容を報告しました。そして、みんなからの質問や意見を聞き、各委員会から答えるという形式でした。各委員会の取組はとも立派なものでしたが、出された質問や意見も学校生活をよりよくするためによく考えられていて感心しました。

改めて、中島小の子どもたちの「中島魂」を感じた児童会総会でした。

# 音楽鑑賞会

二月十四日(火)に音楽鑑賞会をしました。当日は琴と尺八の先生をお迎えしました。琴は、下田れい子先生、尺八は藤山雅弘先生です。模範演奏を聞いた子どもたちは、その素晴らしいさに「感動した」「すごい」と言っていました。

三・六年の子どもたちは琴を実際に弾かせていただく体験学習もしました。(下写真)素晴らしい経験をさせていただきました。ありがとうございました。



# 矢部高校との交流



三・四年生が続けてきた矢部高校食農科学科の生徒さんとの食育交流会を二月八日(水)に行いました。

当日は、矢部高校を訪問して、ピザづくりをさせていただきました。トマトは昨夏に子どもたちや生徒さんが育てたものでした。また、生地や野菜も生徒さん作のもので、「手作り」のご馳走です。中島小の子どもたちは、生徒さんに優しく教えていただきながら、楽しんでソースを塗り、トッピングをしました。小学校に戻ってピザを食べる子どもたちの笑顔が輝いていました。